

# InternationalMedia

RABU 9 NOVEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



SETKAB.GO.ID

## PRESIDEN JOKOWI MENINJAU TEMPAT PENYELENGGARAAN KTT G20 DI BALI

Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) didampingi Menlu Retno Marsudi, Menko Marves Luhut Binsar Pandjaitan, Mensesneg Pratikno, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono dan Menkominfo Johnny G. Plate meninjau sejumlah tempat yang akan dijadikan lokasi penyelenggaraan KTT G20, Selasa (8/11). Presiden Jokowi menyatakan bahwa Indonesia siap untuk menerima para tamu dan menyelenggarakan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT G20) yang akan digelar pada 15-16 November 2022 mendatang di Provinsi Bali.

# Jokowi Sebut 2024 Jatah Prabowo, Dukungan Sudah Jelas dan Terang

Jokowi mengajak parpol untuk tidak saling menjatuhkan, lebih baik saling memuji. Menariknya, hal ini sering diucapkan Jokowi kepada Prabowo.

**JAKARTA (IM)** - Pernyataan Presiden Joko Widodo dalam acara HUT Ke-8 Partai Perindo yang menyatakan kemungkinan Prabowo memenangkan pe-

milihan presiden selanjutnya pada 2024, dinilai menjawab teka-teki terkait arah dukungan Jokowi di 2024 menjadi jelas dengan kalimat yang tak bersayap.

Sebelumnya juga, Jokowi bahkan menyatakan mendukung Prabowo. Hal ini diutarakan saat menghadiri pembukaan pameran alutsista Indodefence 2022 pada 2 November 2022.

"Pernyataan Pak Jokowi sudah jelas. Kian terang, setelah mendukung kini menyampaikan prediksinya bahwa bisa jadi Prabowo akan jadi pemenang dan terpilih sebagai Presiden dalam Pemilu 2024," kata Analisis Politik dan Di-

rektur IndoStrategi Research and Consulting, Arif Nurul Imam kepada wartawan, Senin (8/11).

Pada acara HUT Ke-8 Partai Perindo, Jokowi mengatakan, setelah dirinya memenangkan pilpres dua kali, maka selanjutnya kelihatannya adalah saatnya Prabowo yang merupakan Ketua Umum Partai Gerindra dan Menteri Pertahanan RI untuk memenangkan pilpres.

"Saya ini dua kali Wali Kota di

Solo menang, kemudian ditarik ke Jakarta, Gubernur sekali menang. Kemudian dua kali di pemilu Presiden juga menang," kata Jokowi.

"Mohon maaf Pak Prabowo. Kelihatannya setelah ini jatahnya Pak Prabowo," kata Jokowi di HUT ke-8 Partai Perindo, Jakarta, Senin (7/11).

Setelah mendengar pernyataan Jokowi tersebut, Prabowo yang

▶ Bersambung ke hal 11

BERSIKUKUH MINTA CERAI

## Bupati Purwakarta Neng Anne Tutup Pintu Damai untuk Dedi Mulyadi

**PURWAKARTA (IM)** - Bupati Purwakarta, Anne Ratna Mustika, kembali mendatangi Pengadilan Agama Purwakarta, untuk menghadiri sidang gugatan cerai yang dilayangkannya, Selasa (8/11).

Pada sidang yang ke empat kalinya ini, wanita kelahiran Cianjur, 2 Januari 1982 ini bersikukuh tidak ingin lagi mempertahankan keutuhan rumah tangganya dengan suaminya Dedi Mulyadi, yang juga mantan Bupati Purwakarta.

"Pada proses sidang tadi saya sampaikan, yang mulia dari pihak saya sudah yakin dan tidak ada lagi ruang perdamaian atau

kesepakatan damai lagi," tegas bupati yang kali ini ingin dipanggil Neng Anne, setelah keluar dari ruangan sidang.

Pada sudang kali ini Dedi Mulyadi diketahui kembali tidak hadir. Agenda sidang gugatan perceraian tersebut sampai saat ini masih dalam proses mediasi. Sidang digelar sesuai jadwal yakni pukul 14.00 WIB.

Neng Anne datang sekitar pukul 14.10 WIB. Kang Dedi, panggilan akrab Dedi Mulyadi diwakili pengacaranya Ojat Sudrajat. Keduanya kemudian masuk ke ruang sidang Pengadilan Agama

▶ Bersambung ke hal 11

## Terungkap, Ferdy Sambo Ternyata Masih Pakai Baju Dinas Setelah Tembak Brigadir J

**JAKARTA (IM)** - Mantan sopir terdakwa Ferdy Sambo bernama Prayogi Ikatara Wikaton mengaku, mantan Kadiv Propam Polri itu masih mengena-

kan pakaian dinas Polri pada hari kematian Brigadir J atau Yosua Hutabarat pada 8 Juli 2022.

Pengakuan itu disampaikan ketika menjawab pertanyaan ha-

kim soal apakah Sambo mengenakan pakaian dinas saat masuk dan keluar rumah dinas di Duren Tiga,

▶ Bersambung ke hal 11

## Sopir Odong-odong Maut yang Tewaskan 10 Orang di Serang Dituntut 12 Tahun Bui

**SERANG (IM)** - Juli, sopir odong-odong maut yang tertabrak kereta hingga menewaskan 10 orang, dituntut 12 tahun penjara. Selain itu, Juli juga dituntut mem-

bayar denda Rp 24 juta.

"Menjatuhkan pidana terhadap Terdakwa Juli berupa pidana penjara selama 12 tahun dikurangi selama Terdakwa ditahan dan

pidana denda Rp 24 juta subsidi tiga bulan kurungan," kata jaksa penuntut umum Selamat saat

▶ Bersambung ke hal 11

## Covid-19 Melonjak, PPKM Level 1 Kembali Diberlakukan di Indonesia

**JAKARTA (IM)** - Kasus Covid-19 kembali melonjak. Pemerintah kembali melaksanakan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level 1 untuk seluruh Indonesia.

Sementara untuk Jawa-Bali akan melaksanakan PPKM mulai 8 sampai 21 November mendatang. Sementara itu di luar Jawa Bali mulai tanggal 8 November sampai 5 Desember 2022. Aturan yang tertuang dalam Inmendagri Nomor 47 dan 48 Tahun 2022 yang diteken Mendagri Tito Karnavian.

Dirjen Bina Adwil Kementerian Dalam Negeri Safrizal ZA mengatakan perpanjangan PPKM ini dilakukan untuk menekan laju kenaikan Covid-19. Salah satunya akibat adanya subvarian Omicron XBB yang menjadi penyebab kenaikan jumlah kasus aktif di Indonesia.

"Hari ini kami sampaikan bahwa PPKM tetap akan diperpanjang untuk menekan laju kenaikan Covid-19," kata Safrizal dalam keterangannya, Selasa (8/11).

▶ Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

## RDP SUPORTER SEPAK BOLA DENGAN KOMISI X DPR

Sejumlah perwakilan supporter sepak bola Panser Biru (PSIS Semarang), Pusmania (Borneo FC), The Jakmania (Persija Jakarta), dan Aremania (Arema FC) mengikuti rapat dengar pendapat dengan Komisi X DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (8/11). Rapat tersebut membahas pengelolaan dan manajemen pertandingan serta perlindungan supporter di dalam Undang-Undang.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Menghormati Guru dan Mempraktikkan  
Dharma dengan Tindakan Nyata  
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus  
LEM AJAIB  
SUPER LENKET  
Perangkap Tikus

ASALTAU!  
Pria Ini Pakai Kostum 'Tweety'  
Saat Ambil Hadiah Lotre Rp474 M



**SEORANG** pria di Tiongkok selatan merahasiakan 'jackpot' lotre sebesar 219 juta yuan atau setara Rp474 miliar dari istri dan anaknya dengan mengenakan baju kostum karakter Tweety. Dia mengatakan hal ini dilakukan karena dia takut kemenangannya ini akan membuat mereka keluarganya.

Nanning News melaporkan, pria yang diidentifikasi hanya sebagai Li untuk melindungi

▶ Bersambung ke hal 11

## Darah Buatan Laboratorium Diuji Disuntikkan ke Manusia



**PENELITI** mengatakan darah yang dibibitkan di sebuah laboratorium telah diuji klinis kepada manusia untuk pertama kalinya. Darah buatan tersebut diujikan dalam jumlah sangat sedikit - setara dengan beberapa sendok penuh - untuk melihat reaksi di dalam tubuh manusia.

Sebagian besar transfusi darah akan selalu bergantung pada orang-orang yang

▶ Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	2.047,00	1.962,00
SGD	11.291,00	11.091,00
AUD	10.246,00	10.046,00
EUR	15.934,00	15.664,00
USD	15.820,00	15.585,00
GBP	18.304,00	17.969,00

Selasa 8 November 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>